

Méditation

« Viens nous tirer de là ! »



Il y a des moments où nous avons l'impression d'être dans les sables mouvants. Plus on s'agite, plus on s'enfonce. Et toi, Seigneur, où es-tu ? À Lourdes, nous venons porter à Marie nos cris et nos questions, nos peines et notre espérance. Nous savons qu'elle intercède pour nous auprès de son Fils. Comme toutes les mères elle sait combien la vie est fragile. Mais, plus que tous les humains, elle sait aussi combien Dieu prend soin de notre vie. Marie n'est pas une princesse de conte de fées, baignant dans les nuages. Au pied de la croix, elle a connu la plus profonde des détresses. Elle sait ce que coûte l'espérance.

N'ayons pas peur de nos cris vers Dieu. Ils n'empêchent pas la beauté de notre foi. Ils montrent justement que nous sommes des croyants, pas des rêveurs. Et que Dieu n'est pas un ami imaginaire pour nous rassurer, mais un interlocuteur à qui nous pouvons tout confier.

Olivier Bourion

